



Editorial

Finies les vacances, la rentrée est là.
Le comité de jumelage attaque cette nouvelle année avec une envie
de voyage.
Un projet est à l'étude... affaire à suivre

Avant de vous parler des projets, voici un rappel en images de ces
derniers mois

La fête médiévale 1 et 2 juin

Notre campement médiéval était sans nul doute le plus
beau. Un grand merci à tous ceux qui ont participé à son
installation, à la décoration, à la logistique.
Ces deux journées très conviviales ont demandé beaucoup
d'énergie afin d'accueillir et restaurer une soixantaine de
personnes



Samedi soir, nous avons partagé un moment convivial avec nos amis du comité de jumelage portugais et la délégation de Castro Marim. Pourquoi ne pas envisager des rencontres tripartites. C'est ça l'Europe



Le défilé

Notre troupe s'est agrandie grâce à la présence de nos enfants, petits enfants et amis. Nous avons eu la joie d'accueillir 4 allemands de Dinkelsbühl pendant le week-end. Le défilé était animé et joyeux



Merci encore à tous ceux qui ont œuvré pour cette réussite

Comité de Jumelage Guérande-Dinkelsbühl
jumelage.g.dkb@gmail.com

Le jeudi 20 juin, plusieurs membres du comité ont participé à la **marche caritative**, organisée par les Kiwanis, en faveur des orphelins de sapeurs pompiers
Le comité s'occupait des toasts pour l'accueil des participants après la marche.
Merci aux tartineuses

les projets

Samedi 7 septembre : Forum des associations

Venez nous retrouver sur le stand du jumelage pour toute information

Jeudi 26 septembre : sortie à Carentoir

Les ripailles des templiers vous replongeront dans une ambiance médiévale

Les cours d'allemand

Reprise des cours à partir du 16 septembre
le lundi de 9h30 à 11h avec Ursula Kuhlmann et Alain Bertho
le mardi de 18 à 20h avec Monika Marot

Le club de lecture

prochaine réunion le **jeudi 3 octobre** à 18h30 Librairie "L'esprit large"



Effi Briest de Théodore Fontane

Paula T, une femme allemande
de Christophe Hein



Une petite délégation du comité ira au **marché de Noël** en Allemagne début décembre vendre des huîtres et faire les achats pour le marché de Noël de Guérande les **14 et 15 décembre**

Un voyage à Dinkelsbühl en juillet 2025 est en préparation